

10. SCHUSSEL UND ICH

Ich habe einen Freund, der ist unsichtbar.
Er wohnt mit mir zusammen, schon seit ein paar Jahren.
Seitdem hat er mein Leben durcheinander gebracht.
Er ist immer bei mir – Tag und Nacht.
Und geht mal etwas schief und die Leute fragen sich:
„Was ist denn nur los? Du bist so schusselig?“
Dann grinse ich für mich und sage: „Ist doch klar!“
Mein neuer Freund und ich wir sind unschlagbar.

**Fettnäpfchen – egal – das stört uns nicht,
wir sind die besten Freunde –
Schussel und ich.**

Neulich ist's passiert, ich wollte nur kurz raus.
Schnapp mir eine Jacke und steh vor dem Haus.
Doch irgendwas ist komisch jeder sieht mich an.
Denn außer einer Jacke hab ich gar nichts an.
Das ist ja wieder typisch und ich werde rot,
doch mein bester Freund hilft mir in dieser Not.
„Ich wollt gerade schwimmen!“, hör mich nun sagen
und die Leute um mich rum stell'n keine weiteren Fragen.

Fettnäpfchen...

In der großen Pause steh'n wir auf dem Flur,
unser Lehrer müsste kommen, doch wo bleibt der nur?
Also mach ich das, was ich am besten kann.
Ich tu als wär ich er, stell mich ganz dämlich an.
Man lacht und applaudiert, ich fühl mich ganz groß.
Auf einmal wird es still, was ist denn jetzt nur los?
Eine Stimme hinter mir, die kenne ich sehr gut.
Ich dreh' mich langsam um und werde klein mit Hut.

Fettnäpfchen...